



★ ★ ★

Hotel Fabiola

GIULIANOVA LIDO

RIVIERA ADRIATICA - ITALIA

*Il Piacere di
una vacanza
rilassante*



★ ★ ★

Hotel Fabiola

Lungomare Zara

I - 64022 GIULIANOVA LIDO (TE)

Tel. +39 - 085 8008908/9

Fax +39 - 085 8000001

Tel. Privat. +39 - 085 8008320

Cell. 347 3756625

www.hotelfabiola.com

info@hotelfabiola.com

Direz. e Propr.: Cav. Censori Alberto



2019

Listino Prezzi Preisliste Price List

2019 Listino Prezzi - Preisliste - Price List

10.05 - 10.06	11.06 - 20.06	21.06 - 07.07	08.07 - 08.08	09.08 - 20.08	21.08 - 31.08	01.09 - 20.09
€ 46,00	€ 50,00	€ 60,00	€ 71,00	€ 89,00	€ 64,00	€ 49,00

I suddetti prezzi si intendono al giorno per persona e comprendono: aria condizionata in tutto l'hotel, pernottamento, una ricca 1° colazione, pranzo e cena con scelta tra tre primi e tre secondi, frutta, dolce e un ricchissimo buffet di contorni (sono escluse le bevande). Servizio spiaggia: ombrellone, 2 sedie a sdraio e spogliatoio in comune. Parcheggio privato chiuso e coperto. Camere spaziose con balcone vista mare e colline, TV sat, cassette di sicurezza, phon e aria condizionata ad orario 12-16/20-08. **Tassa di soggiorno esclusa.** L'hotel, di recente costruzione, immerso nel verde di una splendida pineta, è situato di fronte al mare nella zona alberghiera a nord di Giulianova, vicino ad un grande centro sportivo. Campo bocce e giochi per bambini. Spaziosa sala da pranzo climatizzata. Intranimenti danzanti settimanali. Wi-Fi in tutta la struttura.

A pagamento possibilità di lettini prendisole e servizio biciclette. I titolari e lo staff di servizio vi attendono per farvi trascorrere delle vacanze divertenti e rilassanti.

L'Hotel Fabiola è antisismico.

RIDUZIONI:

- I bambini in stanza con adulti: da 0 a 2 anni compiuti € 10,00 al giorno (culla + pasti); da 3 a 6 anni non compiuti € 16,00; da 7 a 12 anni non compiuti sconto del 50%.
- Terza persona in stanza di età superiore ai 13 anni: sconto del 30% al giorno.
- Pagamenti in contanti superiori a € 900 sconto del 3%.

SUPPLEMENTO:

- Camera singola € 7,00
- Camera doppia uso singola + 30%.

Die genannten Preise verstehen sich pro Person am Tag und beinhalten: Klimaanlage, Übernachtung mit einem reichhaltigen Frühstück, Mittag- und Abendessen mit Menüauswahl von 3 Nudelgerichten, 3 Hauptgerichten, Obst, Dessert und einem reichhaltigem Beilagenbuffet (Getränke sind nicht im Preis inbegriffen). Strandservice: Sonnenschirm, 2 Liegen oder Liegestühle und Umkleidekabinen. Abgeschlossener und überdachter Privatparkplatz. Große Zimmer mit Balkon und Meerblick oder Blick auf die Hügellandschaft der Umgebung, TV-SAT, Sicherheitskassetten, Föhn und Klimaanlage von 12 bis 16 Uhr und vom 20 bis 8 Uhr in der Zeit vom 20.06. bis 30.08. **Kurtaxe ist nicht inbegriffen.** Das Hotel ist eine neue Konstruktion, mitten im Grünen in einem herrlichen Pinienwald, es liegt direkt am Meer in der Hotelzone im Norden von Giulianova in der Nähe einer großen Sportanlage. Boccia-bahn und Kinderspielplatz. Geräumiger klimatisierter Speisesaal. Wöchentliche Tanzabende. Wi-Fi im ganzen Haus. Gegen Gebühren werden Sonnenliegen und Fahrräder vermietet. Die Eigentümer und das Personal erwarten Sie, um Ihnen vergnügte und erholsame Ferien zu garantieren.

ERMÄSSIGUNGEN:

- Kinder im Zimmer mit zwei Erwachsenen: von 0 bis vollendete 2 Jahre € 10,00 am Tag (Kinderbett und Essen); von 3 bis nicht vollendete 6 Jahre € 16,00, von 7 bis nicht vollendete 12 Jahre 50% Skonto.
- Dritte Person im Zimmer im Alter über 13 Jahren: Ermäßigung 30% pro Tag.
- Barzahlung über € 900 Skonto 3%.

ZUSCHLÄGE:

- Einzelzimmerzuschlag € 7,00.
- Doppel- als einzel Zimmer +30%.

The above prices are per person, per day and include: air conditioning throughout, room, rich breakfast, lunch and dinner with a choice between 3 first and 2 second courses, fruit, dessert and rich vegetable buffet (beverages not included). Beach facilities: sunshade, 2 deckchairs and use of changing cabin. Outdoor and indoor parking. Spacious bedrooms with balcony overlooking the sea or the hills, SAT-TV, safe, hair-drier and air conditioning at set times during the period 20.06 to 30.08 (noon-4 p.m. and 8 p.m. to 8 a.m.). **Holiday tax not included.** Recently built, surrounded by the green of a splendid pine-wood, the Hotel is to be found opposite the sea in the tourist area of the town, north of Giulianova and not far from a huge sports centre. Bowls and play area for children. Large, acclimatised dining room. Weekly entertainment with dancing. Wi-Fi connection throughout the Hotel. Upon payment sun-loungers and use of bicycles. The proprietors and the staff look forward to making your holiday enjoyable and full of relax.

REDUCTIONS:

- Children sharing a room with two adults: 0-2 years: € 10,00 per day (cot and meals), 3-5 years: € 16,00, 6-11 years: 50% discount.
- Third person, over 13 years of age, sharing room: discount 30% per day.
- Cash payment over € 900: 3% discount.

SURCHARGES:

- Single room € 7,00.
- Double room for one person 30%.

Piano Famiglia

in tutti i periodi 4 persone
nella stessa camera,
pagano 3 quote intere

Familien Angebot

4 Erwachsene in Zimmer
im alle Monate bezahlen
fuer Drei Personen

Family Suggestion

all the periods 4 Adults in the same
room, **they pay for three daily
full-pension rate**